



Augustin



ADELE



Adeline

Bonjour.

La clémence du temps de ces dernières semaines a retardé la date de mon hibernation et en conséquence celle de la parution de cette dixième gazette.

Le froid approchant, je préfère ne pas attendre pour vous narrer tout ce qui s'est passé depuis le moi de mai.

Tout d'abord, le rallye.

Le dimanche 29 juin, 15 équipages se sont élancés sur un parcours de 100 kilomètres en boucle, reliant Saint Julien du Sault, Bussy le repos, Piffonds, avec sa mairie dans le château et sa numérotation originale des habitations (de 48 à 1008 dans la grande rue : étonnant, non ?), Cudot et Sainte Alpais (tous les ans en mai, un pèlerinage lui est consacré), puis la Ferté Loupière (la danse macabre).

A l'arrivée au stade Laguillaumie, la pluie obligea les participants à se retrancher dans la salle chantier pour déjeuner au sec.

Pour affiner le classement, des épreuves ludiques furent proposées l'après-midi aux responsables des équipes.



Pour éviter à l'avenir ce genre de désagrément, il a été décidé, en accord avec la mairie, que l'arrivée du prochain rallye se ferait au Foyer Communal.

Notez d'ores et déjà la date : dimanche 5 juillet 2015.

Le voyage à Paris

Le matin, les 61 personnes ont pu naviguer sur les canaux Saint-Martin et de l'Ourcq dans une « atmosphère » conviviale (Hotel du Nord) et ce, jusqu'à la Géode.

Après un repas au restaurant l'Escarmouche, LE grand moment de rigolade au musée des arts forains à Bercy, musée injustement peu connu, même des parisiens.



Le guide a du intervenir auprès de notre président pour que nos icaunais , heureux comme des gamins, veuillent bien délaissier les nombreuse attractions proposées.